



Am kommenden Sonntag konzertiert «Brass Explosion» unter der Leitung von Paul Gygli zusammen mit einem Klarinettenquintett und einem Querflötenduett.

Bild: rrh

«Brass Explosion» konzertiert mit Gästen

«Brass Explosion», Huttwil. Die elfköpfige Blechbläser-Formation wurde 1999 mit Schülern von Paul Gygli – er ist Lehrer für Blechblasinstrumente an der Musikschule Huttwil, Dirigent der Kadettenmusik und der Stadtmusik Huttwil – ins Leben gerufen und steht seit der Gründung unter seiner Leitung. Die kleine Brassband setzt sich aus vier Cornets, einem Es-Horn, zwei Posauern, einem Bariton, einem Euphonium, einer Tuba und einem Schlagzeug zusammen. Jeder Musiker ist ein Solist und brilliert auf seinem Instrument.

In projektartigen Auftritten erfreut die Formation die Zuhörer ein- bis zweimal pro Jahr mit ihrem Spiel, bevor-

zugterweise an Kirchenkonzerten. In der Regel treten sie gemeinsam mit anderen Formationen oder Chören auf, wie in den vergangenen Jahren mit dem Jazz'pel Chor Huttwil, dem Jodlerklub Schwarzenbach oder dem Gemischten Chor Wasen.

Auch das diesjährige Konzert bestreiten sie nicht allein. Die Kontraste des Cornets gegenüber der Klarinette und der Querflöte sind riesig, und um genau diese unterschiedlichen Klangfarben aufzuzeigen, haben sie Gäste aus Huttwil eingeladen. Ein Klarinettenquintett der Stadtmusik sowie ein Querflötenduett mit Klavierbegleitung wird für den harmonischen Klangausgleich in der katholischen Kirche besorgt sein. Die beiden Formationen wurden speziell für diesen Anlass zusammengestellt und freuen sich auf das interessante Konzert.

In ihrem Konzertprogramm wird die «Brass Explosion» ebenfalls Solostücke zum Besten geben; einerseits das Cornetsolo «Napoli» von Hermann Bellsted, welches von André Gygli gespielt wird, andererseits das Euphoniumsolo «Rondoletto» von Frank Bryce, bei welchem Kobi Banz und Christian Staub ihre wohlklingenden Instrumente ertönen lassen. Im Weiteren werden Kompositionen aus der konzertanten und unterhaltenden Musik zu hören sein.

Das Konzert von «Brass Explosion», dem Klarinettenquintett der Stadtmusik und dem Querflötenduett wird am Sonntagabend, 11. Dezember, 17 Uhr, in der katholischen Kirche zu hören sein. Reservieren Sie sich das Datum, und geniessen Sie einen musikalischen, besinnlichen Abend. Der Eintritt ist frei.

PR